

## :: Nah und Fern ::

### Diamantene Hochzeit.

McLaggart, Sask.

Am 5. Februar 1929 feierten in noch förmlicher und geistiger Artse Herr Mathias Schulz und Frau Marianne geborene Käffle ihre diamantene Hochzeit. Kinder, Enkelkinder, Urenkelkinder und Freunde waren anwesend, um das Jubelpaar zu diesen festlichen Tagen zu beglückwünschen. Es sind 31 Enkelkinder und 23 Urenkelkinder. Vater Sommerfeldt las die hl. Messe und hielt eine sehr schöne Predigt. Dann folgte das Festessen welches sehr schmackhaft zubereitet war und wo es an guten Getränken auch nicht fehlte. Es war eine schöne und gemütliche Feier. Herr Mathias Schulz wurde 1844 und Frau Marianne 1850 in Großgaj im Banat geboren. Im Jahre 1869 reichten sie sich in der Zichendorf Pfarrkirche das Hand zum Lebensbund. 1901 kam Familie Schulz mit 5 Kindern nach Canada. Ihre erste Heimat wurde Indian Head. Ein Jahr später fuhren sie, da damals noch keine Bahn bis ihrem Ziele fuhr, mit dem Wagen nach McLaggart und nahmen dort eine Heimstatt auf. Die Fahrt dauerte unterwegs vom Regen über-

nis. Auch Herr und Frau John Rilling aus Densil kamen, um der Verstorbenen die letzte Ehre zu erweisen.

B. Pietrosky.

An zweiten Februar starb im Regen General Hospital eine Pionierfrau des Zehner Distrikts, Frau Karoline Walters, geb. Jersch. Sie wurde geboren am 11. Juli 1860 in Österreich. Sie wurde in ihrer Heimat getauft und konfirmiert. Im Sommer 1877 heiratete die Verstorbene Herrn Peter Walters, der vor etwa zwanzig Jahren starb. Sie wanderte mit ihrem Mann und Familie im Mai 1892 nach Canada und hat immer in der Zehner Gegend gewohnt. Es überlebten sie elf Kinder, sechs Töchter und fünf Söhne, von denen einer in der Zehner Gegend lebt. Und so mohnen die schwergestörten Jubilanten noch heute im einen der Staaten, sowie eine Schwester, Frau P. Zinckham. Sie war ein Mitglied der Lutherischen Zion-Gemeinde in Zehner. Sie hat einen Alter von 68 Jahren, 6 Monaten und zwei Tagen erreicht.

Das Begräbnis fand statt am Mittwoch, den 6. Februar, um 1 Uhr vom Hause ihres Sohnes, Herrn Peter Walters, und um zwei Uhr von der Zion's Kirche in Zehner. Pastor O. W. Niedel von Regina amtierte.

Sie wurde auf dem Immanuel-Friedhof nahe der Franklakse, begraben.

Die Verstorbene war gut bekannt in der Zehner Gegend und viele von ihren alten Freunden und Freunden beteiligten sich an ihrem Begräbnisse.

**Frau Zofie L. S. Zehner.**

Ein alter Pionier wurde uns wieder den Tod in sein Jenetsch überbrachten in der Person des Herrn Peter Zofie, Jr., aus Frau Zofie, Sastafden, wo er die letzten 20 Jahre gelebt und die freie Behandlung wunderbare Erholung fanden und Sie werden über alles von dem danken.

Sie wurde auf dem Immanuel-Friedhof nahe der Franklakse, begraben.

Wenn Sie Schmerzen im Rücken haben, oder

oder Ihnen nicht gut geht, dann rufen Sie mich an, wenn der Blasenreis Sie nachts schläft macht, so dass Sie Morgen nicht schlafen können, dann rufen Sie mich an.

Die freie Behandlung wunderbare Erholung fanden und Sie werden über alles von dem danken.

Sie werden über alles von dem danken.